



El Copey ya cuenta con Club Defensores del Agua

Formar multiplicadores del mensaje sobre el cuidado del medio ambiente es la apuesta principal de la estrategia Clubes Defensores del Agua, que de la mano de Aguas del Cesar S.A. E.S.P. esta vez llegó al municipio de El Copey, donde 11 estudiantes de la Institución Educativa Agrícola conformaron recientemente este grupo.

A la fecha, este es el décimo Club Defensores del Agua creado desde el Plan Departamental de Agua, que ya ha llegado mediante esta estrategia a otros municipios del Cesar, como Pailitas, Valledupar, Agustín Codazzi, el corregimiento Saloa en Chimichagua), entre otros.

Una vez se conforma el Club Defensores del Agua, se entrega a sus miembros un kit que contiene un termo, colores, una cartilla alusiva al cuidado del medio ambiente, un chaleco y una gorra que identifique a cada estudiante como defensor del agua.

Cabe resaltar que los miembros de estos clubes son capacitados por profesionales de Aguas del Cesar S.A. E.S.P. en diversos temas de educación ambiental, como cuidado del recurso hídrico, manejo de residuos sólidos, y se les impulsa en la realización de actividades dentro de sus comunidades, como jornadas de recolección de residuos en sus entornos y territorios, sembratón de árboles, entre otras.